

# Freude aus dem Feuer

紅炎の悦び ー楽焼・穴窯ー

Keramik – Raku und Anagama –

von

Claudia Flach

Eizan Okuda

Genya Sonobe

mit Schilfarbeiten aus der Region Biwa-See, Japan  
von Chikuun Morino



Sie sind herzlich eingeladen zur  
**Ausstellungseröffnung am  
Do, den 10. Juni 2010 um 19 Uhr**

im Dachauer Wasserturm,  
am Hofgartenweg, neben dem Dachauer Schloss.

Herr Generalkonsul von Japan, Junichi Kosuge, wird ein Grußwort sprechen.  
Eine Einführung spricht der Schirmherr, Oberbürgermeister Peter Bürgel.  
Zur Eröffnung findet eine Teezeremonie mit Eizan Okuda statt.

Die Ausstellung ist geöffnet: **Fr. 11.6. - So. 13.6. jeweils 13-17 Uhr.**

Begleitend zur Ausstellung gibt C. Flach ein Raku-Seminar.  
[www.keramik-claudiaflach.de](http://www.keramik-claudiaflach.de)

Veranstalter: Förderverein Dachauer Wasserturm e. V.  
[www.dachauerwasserturm.de](http://www.dachauerwasserturm.de)



Kontakt: Kiriko Nishiyama, Repräsentantin der Präfektur Shiga/Japan  
Tel.: 089 – 72 40 67 69, E-Mail: [info@sesera.net](mailto:info@sesera.net)

